

## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

### Comunicado 107

#### Comisión solicita a autoridades revisar cableado urbano en alcaldías

- *Con el paso de los años se han formado "grandes telarañas de cables", situación que se agravó con la pandemia por COVID-19*

**13.10.23.** La Comisión de Alcaldías y Límites Territoriales del Congreso de la Ciudad de México exhortó a las personas titulares de las 16 alcaldías a que, en coordinación con las autoridades del gobierno capitalino, en el ámbito de sus respectivas competencias y de conformidad con el Convenio de Colaboración para el Retiro de Cables en Desuso, verifiquen el estado del cableado urbano en sus respectivas demarcaciones.

Lo anterior con el fin de evitar exponer la vida y la integridad de las personas a algún tipo de riesgo, y, en su caso, promover acciones para el retiro del cableado que no se está inutilizado y realizar las reparaciones del que sea necesario.

En su proposición, el diputado proponente Christian Moctezuma González (MORENA) argumentó que con el paso de los años se "han formado grandes telarañas de cables" de luz, teléfono, internet, fibra óptica, entre otros, que incluso se encuentran frente a las ventanas de miles de capitalinos.

Esta situación, destacó, no sólo genera contaminación visual, sino que también pone en riesgo la vida e integridad de las personas.

Aseguró que esta problemática se agravó con la pandemia por COVID-19, ya que más personas tuvieron que contratar servicios de internet para realizar tanto actividades laborales como educativas, por lo que además de generarse contaminación visual, se pone en riesgo a las personas.

--o0o--